

**Agosto 04 de 2015**

**Acuerdan FIRA y UNACH fortalecer competencias de futuros profesionistas**

**•Se abren oportunidades de capacitación para más de 2 mil 500 estudiantes matriculados en las carreras agropecuarias**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Con el objetivo de fortalecer las competencias de futuros profesionistas, que atiendan con servicios de capacitación, asesoría y consultoría en agronegocios a los productores del sector rural del estado, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), suscribieron un convenio de colaboración.

El acuerdo firmado por el director General de FIRA, Rafael Gamboa González, y el rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, tiene como finalidad la formación de profesionistas especializados en agronegocios y para lo cual, se estima que de forma conjunta durante la vigencia del convenio, se potencialice la capacitación a poco más de 450 beneficiarios de los servicios de FIRA en las redes de valor agroalimentarias más estratégicas en la región y el estado.

En su mensaje, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, afirmó que derivado de la firma de este convenio se abren importantes oportunidades de capacitación para 2 mil 500 estudiantes matriculados en las carreras agropecuarias ofrecidas por la UNACH, así como docentes que forman parte de las citadas licenciaturas.

En este marco, destacó a la Universidad como una institución con un fuerte compromiso con el sector productivo, cumpliendo así con la responsabilidad social que la Máxima Casa de Estudios tiene con el desarrollo de ese sector en Chiapas.

Asimismo, el programa implementado en el marco del convenio, que tendrá una duración de tres años, permitirá a estudiantes destacados de esta Casa de Estudios, realizar estancias de capacitación en empresas del sector agroalimentario, despachos de consultoría o intermediarios financieros con los que FIRA tenga relaciones institucionales.

Al destacar que con la firma de este acuerdo la UNACH y FIRA suman esfuerzos para impulsar la asesoría y capacitación en esquemas que hoy en día revisten una singular importancia para Chiapas, el director General de FIRA, Rafael Gamboa González, afirmó que las estrategias planteadas en el convenio, favorecen el desarrollo de diversas actividades productivas en el sector.

Detalló que entre ellas se pueden mencionar las relacionadas con la renovación de cafetales, la mejora de los indicadores productivos en las unidades ganaderas, la oportunidad de contar con una garantía tecnológica para la productividad y rentabilidad del maíz, así como la mejora productiva en las redes de palma de aceite y caña de azúcar.

De esta forma, dijo, FIRA refrenda su compromiso de respaldar a los productores del sector agroalimentario y rural de Chiapas, apoyando su organización, desarrollando y fortaleciendo sus capacidades productivas y otorgándoles servicios financieros y tecnológicos innovadores.